
康橋國際學校林口校區中學部 

                 【學生家長會常務委員會議】 

一 一 0 學年度第二學期第一次常委會會議紀錄 

 

會議時間：111 年 03 月 09 日(三) AM10:00-PM12:00 

會議地點：林口康橋國際中學七樓會議室 

會議主席：楊會長國典 

出席人員：應到 12 人,實到 12 人  

（楊會長國典,廖副會長樺霈,陳副會長如儀,劉常委召崢,單常委湘蘭,

蔡常委佩芳,陳常委茂仁,林常委宏益,林常委嘉琪,侯常委秀穎,楊常委

育佳,鄭常委富名) 

請假：0 人 

紀 錄：楊育佳常委 

議 程： 

(一) 主席致詞： 

請各常委就各年段提案提出討論,並同時依各組別業務進行報告。 

 

(二) 討論案由: 

a.審議各常委年段提案 

G7 雙語部 



1. 學校供應的營養午餐，根據小孩的反映得知如下: 

(1)同樣餐點份量差異太大，例如：麵食有次拿到碗裡有烏龍麵+一

般面條兩種，同個餐道的同學，取餐後發現餐點份量只有一半，是

否品管不良。 

(2)餐道雖說是現做，但好幾次拿到的餐，肉是冷的，需改進。 

(3)餐點調味奇特，希望能朝大眾化的口味靠近。以中學生來說，經

過一上午的課程，中午餐食需求大，若能給小孩較能入口的食物，

相信大部分都吃得完，根據小孩反映，目前很多同學都因為不合胃

口而倒掉，學校能否以剩下的廚餘多寡，來判斷廠商是否適合？ 

(4)餐點份量不足，葉菜色未含新鮮綠色營養蔬菜，建議勿以根莖類

或冷凍三色取代。 

(5)雞肉會有肉腥味，川味牛肉麵會變清燉牛肉麵，點餐照片跟實際

用餐不相符合，青菜也沒味道。 

(6)請問學校對學生餐廳的環境衛生和食物定期檢查，是否可以主動

將檢查結果定期給家長們知道，謝謝！ 

 

★決議：通過!請學生們若遇上餐食不良狀況時能及時提出問題,明確

提出人事時地物!讓學校能立即處理,同時請餐委再針對上述餐廚問題

反映給學校參考。 

 



G8 雙語部 

1. 關於補考，建議學校是否能在期末考完儘快發佈學期成績並公佈

補考名單，以利孩子們在寒、暑假期間能有時間補強或做準備。 

★決議：通過! 請會長向學校建議期末成績單能提早發下。 

 

G9 國際部 

1.建議學校把 GPA 分數也揭露在成績單上,讓學生更有感覺,家長也

方便參考。 

★決議：通過! 請會長向學校建議。 

 

2.上學期獎項頒獎太慢建議學校能加快學生表揚速度。 

★決議：通過! 請會長向學校建議。 

 

G10 國際部 

1. 十年級幾次車訓多人受傷,學校沒有於第一時間通知家長,受傷後

也沒有致電關心或聯繫保險處理相關事項,建議學校可以多一些關

懷，並設置專人窗口負責後續處理與聯絡。 

★決議：通過!請會長向學校建議。 

2. 希望升學部分ＣＬＣ可以從十年級開始介入個人輔導? 

★決議：通過!請會長建議 CLC 是否可由 G10 開始有專人的輔導並



有明確的輔導 SOP。 

 

(三)臨時動議: 

無 

(四)散會 

 


